



65a Reunión de la Mesa Directiva de la Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe: sesión de clausura

Discurso

Ayelén Mazzina

Ministra de las Mujeres, Géneros y
Diversidad de Argentina



Ministerio de las Mujeres,
Géneros y Diversidad
Argentina



»

65a Reunión de la Mesa Directiva de la Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe: sesión de clausura

Discurso

Ayelén Mazzina

Ministra de las Mujeres, Géneros y
Diversidad de Argentina



Ministerio de las Mujeres,
Géneros y Diversidad
Argentina

Buenas tardes a todos, todas y todes.

En primer lugar, quería agradecer la participación de todas las delegaciones en los paneles, las intervenciones de los y las representantes de los organismos de Naciones Unidas. También, felicitarles por estos dos días de trabajo que nos dejaron importantes resultados.

En esta **sexagésima quinta Reunión de la Mesa Directiva de la Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe**, hemos acordado una declaración ministerial de cara a la próxima CSW 68, que se realizará en marzo de 2024. Un documento valioso que tiene que ver con una agenda regional progresista y de avanzada, que refleja nuestras demandas como región y marca el rumbo para otros países y regiones del mundo: **porque defiende un presente con políticas públicas con perspectiva de género, orientadas a la búsqueda de más igualdad, y proyecta un futuro con sistemas integrales de cuidados y con mujeres, lesbianas, travestis y trans siendo protagonistas del desarrollo económico.**

Para ello, como vimos, es clave potenciar la creación de áreas y ministerios y poner el foco en el financiamiento. En este sentido, los presupuestos públicos con perspectiva de género y diversidad son instrumentos indispensables para hacer frente a la desigualdad, mediante la redistribución y con transparencia.

Sólo me queda agregar que **está claro que el modelo de desarrollo predominante pone en jaque nuestros sistemas económicos, sociales y ambientales**, y tiene un impacto diferencial sobre las mujeres, las adolescentes y las niñas. **Es claro también el posicionamiento de nuestra región sobre la necesidad de acelerar la igualdad entre los géneros.** Como dijo Ana Gúezmes ayer: *no es un momento para cambios graduales y tímidos, sino de la audacia y la transformación.* Sepan que **tenemos el compromiso**, como lo ha señalado nuestra Embajadora ante las Naciones Unidas, **de llevar con convicción la posición de nuestra región a la próxima CSW**, para construir un documento global valioso y jerarquizar la labor de las institucionalidades de género con presupuesto, en pos de combatir las desigualdades en todo el mundo.

Por eso, tomando en consideración los aportes presentados en esta Reunión de la Mesa Directiva, **hemos acordado tratar, en la XVI Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, los temas referidos a las transformaciones en los ámbitos político, económico, social, cultural y ambiental, para impulsar la sociedad del cuidado y la igualdad de género.** Felicito a mi colega de México, Nadine Gasman una vez más por asumir el compromiso.

Vamos a darle continuidad al Compromiso de Buenos Aires, una hoja de ruta completa, integral y potente para acelerar nuestro desarrollo con inclusión. **La creación de sistemas integrales de cuidados; el fortalecimiento de la autonomía; el empoderamiento de todas las mujeres y niñas; y la estructura institucional, para que potencie con recursos y jerarquía nuestros sistemas de gobernabilidad feministas, serán los ejes de la próxima Conferencia.**

Por último, quería destacar las sinergias entre los distintos organismos e instrumentos de cooperación bilateral, regional y global. Hemos visto el rol clave que tiene este espacio para posicionar la agenda de género en el marco de Naciones Unidas.

Además, mencionar la valiosa Iniciativa del Pacto Birregional por los Cuidados entre América Latina y el Caribe y la Unión Europea, para seguir aunando esfuerzos con otras regiones del mundo. Y resaltar también la importancia del Fondo Regional de Apoyo a las Organizaciones y Movimientos de Mujeres y Feministas, una herramienta para financiar el trabajo de aquellas organizaciones que impulsan desde el territorio los cambios sociales que buscamos, y así contribuyen a fortalecer nuestras democracias. Defender nuestras democracias es defender la igualdad, la diversidad y la pluralidad de nuestros territorios.

Seguiremos avanzando, como lo venimos haciendo hasta ahora, con más cooperación, con más red y convicción hacia el desarrollo sostenible de nuestros países, con perspectiva de género y diversidad.

Muchas gracias.



»

65a Reunión de la Mesa Directiva de la Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe: sesión de clausura

Discurso

Ayelén Mazzina

Ministra de las Mujeres, Géneros y
Diversidad de Argentina



Ministerio de las Mujeres,
Géneros y Diversidad
Argentina



Ministerio de las Mujeres,
Géneros y Diversidad
Argentina